

Cipta Kondisi, Polres Ciamis Siagakan Personel PAM Pemberangkatan Study Tour SMK Informatika

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Feb 17, 2025 - 13:50



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar menyiagakan personel pengamanan keberangkatan para siswa siswi SMK Informatika Ciamis yang akan melakukan study tour. Anggota bersiaga di sekitar lokasi keberangkatan di Depan Parkiran Masjid Agung Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu, 16 Februari 2025, petang.

Sebanyak dua personel Polri hadir dalam pemberangkatan study tour siswa SMK Informatika Ciamis. Anggota yang bersiaga diantaranya Bripka Bangbang RDP dan Bripka Ega Nugraha.

Saat itu, anggota melakukan koordinasi dengan pihak sekolah. Tak hanya itu, anggota juga melakukan pengaturan lalu lintas di kawasan Masjid Agung Ciamis guna mencegah terjadinya penumpukan kendaraan sertaantisipasi fatalitas kecelakaan lalu lintas.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kompol Alan Dahlan mengatakan, kegiatan ini tentunya untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat. Kehadirannya di tengah masyarakat diharapkan timbul rasa nyaman dan aman serta mencegah niat para pelaku kejahatan dalam melancarkan aksinya. Sehingga kondusifitas wilayah tetap terjaga keamanannya.

"Kehadiran kami ini untuk memberikan rasa nyaman dan aman. Serta untuk mencegah dan mengantisipasi tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya sehingga keberangkatan rombongan study tour SMK Informatika Ciamis berjalan lancar," kata Kompol Alan Dahlan dalam keterangan resminya, Senin (17/2/2025).

Adapun yang dilakukan selama sambang kamtibmas, personel dilapangan turut menyampaikan himbuan terkait gangguan kamtibmas. Berupa Curat, Curas, Curanmor, dan Geng Motor serta situasi terkini di wilayah hukum Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar.

"Warga agar senantiasa bersama sama menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar. Selain itu warga diminta agar berhati-hati terhadap cuaca yang akhir akhir ini ekstrim kurang baik untuk kesehatan dan rawan bencana alam," kata Kompol Alan Dahlan.

Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar juga turut berpesan kepada para siswa SMK Informatika Ciamis agar selalu menjaga nama baik sekolah dan daerah. Dengan selalu berperilaku yang baik di lokasi yang dituju selama study tour.

"Jadikan momen ini untuk menambah wawasan dan pengalaman serta ilmu yang bermanfaat untuk kehidupan kedepan. Karena kalian merupakan para generasi muda penerus bangsa yang sangat berpotensi menjadi Indonesia berkembang dan maju kedepannya," kata Kompol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.